

Entega

Bilanz zum Glasfaserausbau

[22.5.2023] Das Glasfasernetz von Entega hat derzeit eine Länge von 3.100 Kilometern und soll bis 2026 um weitere 1.500 Kilometer ausgebaut werden. Dafür will der Versorger rund 265 Millionen Euro investieren.

Das Darmstädter Unternehmen Entega hat eine Zwischenbilanz zum Ausbau des Glasfasernetzes gezogen und weitere Investitionen angekündigt. Demnach will der kommunale Versorger bis 2026 rund 265 Millionen Euro in den Breitbandausbau investieren, um die Region nicht nur zu erschließen, sondern auch eine Vorreiterrolle in der Glasfasertechnologie einzunehmen. Das derzeitige Glasfasernetz in Südhessen hat laut Entega eine Länge von 3.100 Kilometern und soll bis 2026 um weitere 1.500 Kilometer ausgebaut werden. 23 Kommunen und 212 Schulen seien bereits angeschlossen. Zudem hätten fast 600 Unternehmen und 12.000 Haushalte einen Glasfaseranschluss mit Geschwindigkeiten von bis zu 1.000 Megabit pro Sekunde (Mbit/s) beantragt. (al)

<https://www.entega.ag>

Stichwörter: Breitband, ENTEGA,

Bildquelle: ENTEGA AG

Quelle: www.stadt-und-werk.de